

Anime Slam Dunk Dibuat Ulang, Aksi Basket Lebih Realistis

Di saluran youtubenanya, Toei Animation [Berita Olahraga Indonesia](#) umumkan, anime bertopik basket itu akan launching di bulan Maret 2023.

Toei Animation mengupload trailer 'The First Slam Dunk' di saluran youtubenanya. Memiliki durasi 1 menit 14 detik, kelihatan beberapa aksi memikat Sakuragi, Ryota Miyagi dan teman-temannya dalam laga basket.

Sajian diagram semi 3D tampilkan pergerakan basket yang lebih riil dan terlihat hidup. Film ini akan menjawab rasa ingin tahu dan kemauan fans Slam Dunk yang ingin menyaksikan tindakan basket riil dalam anime.

Dikutip dari Screen Rant, anime 'Slam Dunk' ialah kreasi Takehiko Inoue yang mengawali kiprahnya pada 1990 sebagai sisi dari serangkaian manga Shonen Jump yang diedarkan dengan teratur setiap minggu.

Manga 'Slam Dunk' bercerita kisa Hanamichi Sakuragi, seorang berandalan yang disingkirkan oleh gadis-gadis. Sesudah mendaftarkan di SMA Shohoku, Hanamichi jadi tertarik pada orang gadis namanya Haruko Akagi yang menyenangi permainan bola basket yang selanjutnya mendorongnya untuk bergabung dengan team basket sekolah.

Dalam pada itu, Sakuragi tidak tertarik dengan olahraga, ia bergabung dengan team basket cuma untuk menolong hubungan dengan Haruko. Sesudah menangani permasalahan rekonsiliasi yang unik, Sakuragi terlilit dengan anggota team yang lain, terhitung saudara lelaki Haruko, Takenori, yang menurut dia sama tidak pas dengannya. Makin bertambah ikatan yang terikat antara pemain, makin baik mereka saat bermain basket, hingga kemudian mereka jadi kompetitor juara.

Situs Screen Rant menerangkan jika 'Slam Dunk' jalan dimulai dari 1990 sampai 1996, yang menjadi satu diantara anime terpopuler waktu itu dan anime olahraga terpopuler yang sempat ada. Anime ini buka pintu keberhasilan untuk anime olahraga yang lain, seperti 'Haikyuu!' daan 'Blue Lock'.

Merilis situs Di antara, secara individu Takehiko Inoue dikasih wewenang untuk arahkan film ini dan menulis dokumennya oleh Toei Animation. Antara staf yang turut serta, ada beberapa nama yang cukup populer, seperti pendesain watak dan sutradara animasi Yasuyuki Ebara ('Kabaneri of The Iron Fortress') dan sutradara tehnik Katsuhiko Kitada ('Attack on Titan', 'Major: Yujo no Winning Shot'), Naoki Miyahara ('Digimon Adventure', 'Popin Q'), Thoshio Ohasi ('Layered Stories '), dan Yu Kamatani ('Looking for Magical DoReMi', 'Precure Super Stars!').

Sama seperti yang disebutkan oleh Inoue saat interviu pada 2007 dengan Anime News Network, meskipun peluang tehnik ceritanya cuma fokus pada jalur bola basket sekolah menengah, tapi konsentrasi khusus dari 'The First Slam Dunk' tetap sama, yaitu cerita pertemanan yang berkembang antara beberapa pemain dalam team.

Anime Jepang terkini ini pantas dinanti dan dilihat.

MUHAMMAD SYAIFULLOH

Hari otaku sedunia diperuntukkan untuk beberapa fans anime dan manga yang diperingati tiap 15 Desember. Otaku sama untuk seorang yang mempelajari suatu hal secara fanatik.

Berikut situs menonton streaming anime legal buat pencinta anime di tanah air

Selainnya di TikTok, langkah mengganti muka jadi filter anime rupanya bisa juga dilaksanakan di basis sosial media Snapchat.

Simbol Twitter sang burung biru dinamakan Larry Bird, ini cerita nama itu dipasangkan. Siapa ia?

Kate Middleton dan Pangeran William sedang lawatan negara ke Boston, Amerika Serikat untuk mendatangi Earthshot Prize Awards tahunan

Banyak pertarungan ada dari 17.12.22 jika alur cerita Boruto sebetulnya hanya mimpi Naruto yang terserang genjutsu Mugen Tsukuyomi

Baca profile dan bukti menarik watak Anya Forger dalam anime Spy x Famili

PP Perbasi mengharap pembangunan Stadion Bola Basket untuk venue Piala Dunia FIBA 2023 (FIBA World Cup Basketball 2023) usai Maret 2023.

Brooklyn Nets mengeluarkan Steve Nash karena dipandang tidak berhasil mengusung team ke status atas klasemen NBA daerah Timur.

Kompetisi pramusim IBL Indonesia Cup 2022 yang hendak diadakan di GOR Sritex Tempat, Solo, akan dituruti 15 team.